

Franckesche Stiftungen zu Halle

Kurtzer nützlicher und nöthiger Unterricht wie ein Studiosus Theologiæ in Zwey Jahren so viel lernen könne/ daß er Gott und der Welt redlich in ...

Höpfner, Tobias

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], [1703]

VD18 13252801

Vorderdeckel

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199660

DL.

150 Fz

- 1) Joh. Georg Höfel, Pastoralis Domini seu fidelitas
Leinpredigt auf Joh. Conrad Dammhauer
und andre formale Propheten 1667 140 J.
- 2) Sethus Calovius, der am Herrn ihre Lust habenden und auf
im lebenden Kinde Gottes glückseliger Herrscher-Kinder
und ursprüngliche Offenbarung.
Leinpredigt für d. Christianen Trivern. Epikleren.
Deutsch-Katholisch 1698 (88 J. + 35 J.)
- 3) Christian Poliap. Lippin, Leben Guillemi Fabricii von Hildesheim...
Leinpredigt u. Anmerkungen 1722 76 J.
- 4) M. T. H., Kurze rätliche Unterricht (für die) Theologie
v. l. etc. 32 J.
- 5) Jo. Ben. Carpe, bei rätlichen studien theologie
Leinpredigt auf Joh. Jels a. a. Formale. etc. 1676 120 J.
- 6) Jo. Francisci Hudde, Kommenung an die in Jena
undirrende Jugend... Jena 1722 52 J.
- 7) Georg Albratt, Kommenung an die in Jena
Leipzig 1631 249 J.
- 8) Joh. Feiler, Gottes Kindersprache... Jena 1689 35 J.
- 9) Leonr. Feuerlein, Schuldiges Lob Gottes am den Werken
des 150. Psalms, etc.
[Leinpredigt u. Anmerkungen, u. St. Sebald
in Nürnberg] Nürnberg 1696 27 J.
- 10) M. B. F., Leben (Türken) Pörsen über Deutschland
1613 76 J.
- 11) Nic. Köpfer, bei drey göttlichen Gesängen
Jena 1698 132 J.
- 12) Lamp. Gedike, Christl. u. heidn. Verhältnisse der
Lebenden u. von dem Heil. etc. Jena 1724 112 J.

